

Wir danken herzlich

Die grosse Anteilnahme, die vielen Zeichen des Mitgeföhls und der Verbundenheit, die wir beim Abschied unserer lieben

Rosmarie «Meieli» Salvisberg-Müller

erfahren durften, haben uns sehr bewegt.

Das Wissen, wie viel Zuneigung und Wertschätzung Meieli entgegengebracht wurden, ist uns in der Zeit der Trauer ein grosser Trost.

Wir danken Pfarrer Michael Graf ganz herzlich für die ergreifende Abschiedsfeier, die das Wesen der lieben Verstorbenen so treffend wiedergab.

Ebenso möchten wir den beiden Musikerinnen Uta Pfautsch und Annette Neuhaus für ihr Orgel- und Violinenspiel sowie der Sigristin Brigitte Brodbeck für das Schmücken der Kirche unseren Dank aussprechen.

Ein besonderer Dank geht an die Ärzte Ivo Amrein und David Möri sowie das Spitexteam der ReBeNo.

Wir danken Klaus Müller vom zapp für die Worte, in denen er die Begegnungen mit Meieli gewürdigt hat. Der Besuchsdienst des zapp hat immer wieder Farbe in ihr Leben gebracht.

Vielen Dank dem Bestattungsdienst Familie Reese für die einfühlsame Unterstützung.

Ganz herzlich bedanken wir uns bei allen, die an der Trauerfeier teilgenommen haben, für die wunderschönen Blumen, die tröstenden Worte und Karten sowie die Spenden und Kollekte.

Nicht zuletzt danken wir all jenen, die Meieli immer wieder besucht, mit ihr telefoniert und ihren Alltag bereichert haben.

In unseren Herzen wird unsere Mutter, Schwiegermutter, unser Grosi und Urgrosi weiterleben.

Kirchlindach, im Juli 2019

Die Trauerfamilie